

## **Betreff: Bürgerantrag zur Schaffung von Wohnunterkünften für Auszubildende in unmittelbarer Umgebung des Campus**

Sehr geehrte Damen und Herren des Ortsamts Bremen Blumenthal,

hiermit möchte ich einen Bürgerantrag einreichen und höflich um Ihre Unterstützung bitten.

Es besteht der Wunsch, in der Umgebung des ehemaligen BMW-Geländes Wohnunterkünfte für die Auszubildenden des Berufsschulcampus zu schaffen. Besonders vorteilhaft wäre es, diese Unterkünfte im Raum rund um den Blumenthaler Marktplatz anzusiedeln. Eine solche Maßnahme könnte dazu beitragen, die Attraktivität des Ortskerns zu steigern, die lokale Kaufkraft zu stärken und somit eine positive Belebung des Stadtteils zu fördern.

Darüber hinaus würde die Schaffung von Wohnraum für Auszubildende zu einer vielfältigen sozialen Struktur im Stadtteil beitragen. Die Mieterinnen und Mieter könnten nicht nur die Auszubildenden selbst sein, sondern auch deren Betriebe, die diese Unterkünfte ihren Auszubildenden zur Verfügung stellen. Dies würde eine enge Verbindung zwischen Wohnraum, Ausbildung und Wirtschaft fördern und den Standort insgesamt stärken.

Ich bitte Sie höflich, diese Anregung wohlwollend zu prüfen und mögliche Wege zu erkunden, um die Realisierung solcher Wohnangebote im Sinne einer nachhaltigen Stadtentwicklung zu unterstützen.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen selbstverständlich gern zur Verfügung und danke Ihnen im Voraus für Ihre Aufmerksamkeit und Ihr Engagement.

Mit freundlichen Grüßen,

Milad Sadid